

学校だより



香いを永く伝えよや



山ノ内町立南小学校

令和4年7月26日

文責：原

☆かがやきタイム 7月8日実施



1年：昔の遊び



2年：木の実を使って



3年：木材を使って



4年：味噌玉づくり



5年：水鉄砲



6年：火おこし

今年も昨年度と同様に学年ごとの講座で実施しました。講師を引き受けていただいた地域の皆さんに感謝です。ありがとうございました。終わった後の感想では、「子どもたちが集中して取り組んでいてすごい」「すぐ活動が終わっちゃうかな、と思ったけどとても一生懸命やってくれてうれしかった」とたくさん褒めていただきました。

☆修学旅行 6年生(6月22日、23日)

今年の修学旅行は栃木・群馬県に行きました。今年度の6年生のテーマは“歴史“です。足尾銅山・日光東照宮・富岡製糸場など歴史に関係したところを見学しました。びっくりしたのは、東照宮の見学者の多さです。修学旅行又は社会見学の児童・生徒であふれていました。でも、見学はスムーズでした。ガイドさんの説明がとてもよく分かり、大人の私も改めて納得しました。お楽しみの場所もいくつかありました。東部ワールドスクウェアでは世界遺産のミニチュアを見学し楽しい写真を撮りました。2日目は少し雨に降られましたが、鬼怒川ライン下りは迫力があり涼しくて気持ち良かったです。見学場所の最後は世界遺産の富岡製糸場。今回は、2カ所も世界遺産を見学しました。集団行動もしっかりできました。2日間はあっという間でした。



東照宮：見ざる・言わざる・聞かざる



東部ワールドスクウェア



鬼怒川ライン下り



群馬サファリパーク



富岡製糸場

☆高原学習 5年生(7月5日、6日)

今年も天気がとても心配でしたが、多少雨にあたりながらも実施できました。残念ながら志賀山の登山は前日の大雨で中止となり、大沼池までの散策になりました。ガイドさんからいろいろ説明していただき、楽しく散策することができたようです。志賀高原の自然に触れた1日でした。ホテルに着いてからは、雨も上がり、3校で予定していたキャンプファイヤー・フォークダンス・花火など計画通りに楽しめたようです。2日目は遊歩道の散策をしてから飯ごう炊さん。練習の時と同じようにご飯も、上手に炊けたようです。みんなで協力して作った昼食(ご飯とカレー)はおいしかったことでしょう。



ガイドさんの説明



大沼池をバックに



楽しい花火！！



野菜を切って



けむい・・・

☆読み聞かせ(第1回読書わくわくタイム：子育て委員・寺島妙子先生)



6月は2回、読み聞かせの時間がありました。6月9日は子育て委員の皆さんによる読み聞かせです。1年～6年まで全ての学年で実施していただきました。体ごと食い入るように見ている姿に、お話の中に入り込んでいることが分かります。お忙しい中、朝からありがとうございます。6月29日は寺島妙子先生による読み聞かせです。寺島先生には毎年読み聞かせをやっていただいています。本の読み聞かせだけでなく、手遊び歌を取り入れ子どもたちが飽きないよう工夫していただいています。本を読むことはいいことだと分かっていても誘惑が多くてなかなか活字に親しむことができない現代です。このような機会をきっかけに本に向かってくれる子どもが一人でも増えてくれるとうれしいです。



☆引き渡し訓練

当日はご協力ありがとうございました。訓練をやってしばらくしたら、高学年の下校時に激しい雷雨となり、訓練が正に本番にいかされました。実際にやってみて反省点がいくつかありました。今後に生かせるよう、対応したいと思えます。とりあえずお願いしたいこととして、保護者(家族)以外の方がお迎えに来る場合は、保護者の方から学校へ連絡をお願いします。保護者と連絡が取れない場合は、引き渡しはできません。よろしくお願いいたします。

☆1学期が終わります！

7月27日(木)から8月24日(水)まで夏休みです。長い休みだからこそできることに挑戦したり、おうちの仕事を手伝ったりしてみましよう。何もしなくてもあつという間に休みは終わってしま

います。何か一つ、「○○ができてよかったな」と思えることができるよう声かけをお願いします。

○終業式当日、通知票と共に学校より「通知票の見方・生かし方」のプリントを配布しま

した。ご一読ください。ご質問がありましたら、学校にお知らせください。

- 新型コロナウイルス感染症に感染した場合や大きなけがや病気にかかった場合は学校まで連絡をお願いします。8月10日(水)から16日(火)まで学校閉庁日となります。学校閉庁日・土日・祝日の緊急の連絡等は教育委員会(Tel.33-1102)へお願いします。役場の方から学校職員に伝わり、あらためて職員からご家庭へ連絡いたします。

☆夏休みのフール開放 中止の知らせ

急激な新型コロナウイルス感染症拡大を受け、長野県より【感染警戒レベル4】が発出されました。また、熱中症予防のため、夏休みに計画いたしておりました、**フール開放を中止**といたします。何卒、ご理解とご協力をお願いいたします。

☆2学期 今後の予定

- 8/25(木) 2学期始業式 集団下校 8/30(火) 学校保健委員会・PTA理事会③
- 9/ 8(木) 祖父母参観日・第2回PTA作業
- 9/16(金) 志賀ESD体験学習(全学年)予備日22日